

Ingenieure und Techniker!

Die Ergebnisse Eurer Arbeit zur Einführung der neuesten Technik stärken die wirtschaftliche Kraft unserer Republik, fördert durch kameradschaftliche Zusammenarbeit mit den Arbeitern den sozialistischen Wettbewerb zur vorfristigen Planerfüllung!

Die Taten für den Aufbau des Sozialismus sind zugleich die besten Taten für den Frieden. So stärken und festigen wir den ersten Arbeiter- und Bauern-Staat unserer Geschichte.

Genossenschaftsbauern und Traktoristen, werktätige Bauern, Agrarwissenschaftler und Techniker der Landwirtschaft!

Unaufhaltsam schreitet der sozialistische Aufbau auch im Dorf vorwärts. Immer mehr der besten Bauern schließen sich zusammen zur genossenschaftlichen Arbeit und überschreiten damit die engen Grenzen, die der einzelbäuerliche Betrieb bei der weiteren Verbesserung des Lebens und der Steigerung der Erträge in Feld und Stall setzt. Die landwirtschaftliche Produktionsgenossenschaft bietet alle Möglichkeiten der Anwendung von Wissenschaft und Technik und neuester Produktionsmethoden. Jetzt kommt es darauf an, diese Möglichkeiten voll zu nutzen, das geplante Maisanbauprogramm zu erfüllen, weitere Rinderoffenställe zu bauen sowie alles zu tun, daß der Kampf um das weiße Gold, den Zucker, uns weitere Erfolge bringt. So geben wir das Beispiel für die gesicherte Zukunft der Bauern in ganz Deutschland.

Wissenschaftler und Künstler, Lehrer und Erzieher!

Die Arbeiter und Bauern der Deutschen Demokratischen Republik geben Euch die Mittel, um mit dem Besten und Fortgeschrittensten zum Wohle des Volkes im Frieden und für den Frieden zu wirken. Auf unserem Boden ist kein Platz für Menschenfeindlichkeit, für Bedrohung anderer Völker und Staaten. Große Aufgaben habt Ihr noch zu bewältigen. Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik vertrauen darauf, daß Ihr sie meistert. Wenn Ihr Euch die sozialistische Weltanschauung aneignet, dann habt Ihr den sicheren Kompaß zum Aufbau des neuen Lebens.

Angehörige des Mittelstandes!

Die Arbeiter- und Bauern-Macht beweist, daß beim Aufbau des Sozialismus jeder Angehörige des werktätigen Mittelstandes seinen Platz